

Am 13. Mai 2023 veranstaltete der RC Halle e.V. erstmals einen SK-Lauf auf seiner Indoorstrecke. Zusätzlich zu den DMC-Klassen wurde der offene RC Halle Cup mit seinen Freundschaftsklassen ausgetragen. Ungewöhnlicherweise wurde das Rennen am Samstag ausgetragen, was aber vielen Teilnehmern entgegenkam. So war es jedem möglich, am nachfolgenden Sonntag zum Muttertag bei der Familie sein zu können. Insgesamt 20 Starter gingen in das Duell um die Klassensiege.

Bei den Rookies konnte Finn Stoye vor Sabrina Joiko gewinnen. Beide waren das erste Mal bei einem Rennen dabei.

Bei den 17.5er Tourenwagen war Nico Flöter der Beste, wenngleich er im engen Duell mit Martin Krause kaum schneller war. Alle Läufe dieser Klasse waren trotz nur zwei Startern sehr sehenswert. Nico konnte zusätzlich die Plastebomber-Klasse gewinnen. Hier leistet das LRP S10-Chassis gute, wenn auch recht laute, Dienste.

In der Fun-Klasse war ein Vertreter des RC Halle der Schnellste, Alexander Schmidt. Das zweite A-Finale musste er defektbedingt an Andreas Heyne abgeben. Im dritten war er aber wieder souverän vorne. Harry Reh und Moritz Schmidt kämpften leider mit technischen Problemen, waren als für bei beiden schnellsten kaum eine Bedrohung.

Mit sechs Startern waren die Frontis am stärksten besetzt. Hier lieferten sich Mirko Schulze und Martin Krause harte Fights um die Spitze. Aber zu guter Letzt gingen zwei Finale an Mirko.

Die schnellste Klasse der EB Pan Cars war mit drei Startern besetzt. Eric Heise schaffte jeweils 40 Runden pro Finale und verwies Thomas Sonne und Patrick Wessel auf die Plätze. Am leider ging ein entspannter Renntag für alle noch mit ein paar Trainingsrunden zu Ende.